

**OBJECTIFS
PROGRESSIFS**

**PROGRESSIVE
OBJECTIVES**

**HABILETÉS DE NIVEAU DÉBUTANT
EN ANGLAIS (NIVEAUX 1 À 6)**

Acquérir les habiletés linguistiques nécessaires pour traiter de situations simples liées au travail.

Acquérir une certaine aisance à l'égard des structures grammaticales et des temps de verbe de base.

Acquérir le vocabulaire et les expressions usuelles de base.

Acquérir les habiletés et les connaissances en phonologie anglaise qui sont nécessaires pour comprendre des situations simples liées au travail et être compris par l'interlocuteur.

**BASIC ENGLISH SKILLS
(LEVELS 1 TO 6)**

To develop the necessary language skills to handle common work-related situations.

To become comfortable with basic verb tenses and basic grammatical structures.

To acquire a solid base of vocabulary and expressions.

To develop enough skill and knowledge in second language phonology to understand and be understood in common work-related situations.

**HABILETÉS DE NIVEAU
INTERMÉDIAIRE EN ANGLAIS
(NIVEAUX 7 À 11)**

Acquérir les habiletés linguistiques nécessaires pour traiter de situations liées au travail qui comportent une difficulté et soutenir une conversation informelle sur un sujet concret.

Maîtriser l'usage des formes verbales simples.

Améliorer la capacité d'utiliser les formes verbales complexes.

Enrichir le vocabulaire général et professionnel en y apportant nuances et précision.

Améliorer la compréhension auditive et la compréhension du matériel écrit (documents liés au travail, revues, journaux, etc.).

S'exprimer avec aisance et spontanéité.

Acquérir des réflexes d'autocorrection en ce qui concerne la prononciation et l'intonation.

**INTERMEDIATE ENGLISH SKILLS
(LEVELS 7 TO 11)**

To develop the necessary language skills to handle work-related situations with a complication and hold an informal conversation on concrete topics.

To master usage of simple verb forms.

To improve usage of complex verb forms.

To acquire nuance and precision in the use of general and professional vocabulary and expressions.

To develop comprehension of audio and written material selected from work-related documents, radio, magazines, etc.

To speak with fluency and ease.

To develop automatic self correction reflexes in pronunciation and syllable stress.

HABILETÉS DE NIVEAU AVANCÉ EN ANGLAIS (NIVEAUX 12 À 16)

Développer des stratégies de communication pour pouvoir :

- *soutenir une opinion*
- *justifier une mesure*
- *défendre un point de vue*
- *donner des conseils et des avis*
- *traiter de situations complexes liées au travail*
- *énoncer des hypothèses*

Maîtriser et utiliser les formes verbales complexes.

Employer avec aisance les structures grammaticales complexes afin d'apporter des nuances plus fines.

Étudier en profondeur le vocabulaire et les expressions d'ordre général et professionnel (s'appliquant plus particulièrement au domaine professionnel du participant).

Pouvoir comprendre parfaitement le matériel écrit et audio (documents liés au travail, revues, journaux, etc.).

Améliorer la spontanéité afin de s'exprimer avec une parfaite aisance.

Acquérir des habiletés très poussées en conversation afin de les appliquer à son contexte professionnel.

Perfectionner la prononciation et l'intonation.

ADVANCED ENGLISH SKILLS (LEVELS 12 TO 16)

To strengthen the necessary language skills to :

- *Support an opinion*
- *Justify an action*
- *Defend a point of view*
- *Counsel and give advice*
- *Handle complex work-related situations*
- *Express hypotheses*

To master complex verb forms and their usage.

To be comfortable using complex grammar in order to express nuances of meaning.

To undertake an in-depth practical study of general and professional vocabulary and expressions (particularly vocabulary and expressions related to participants professional field).

To perfect comprehension of audio and written material selected from work-related documents, radio, magazines, etc.

To speak with perfect fluency and ease.

To develop highly effective conversational skills applicable to the participant's work context.

To perfect pronunciation and syllable stress.

PERFECTIONNEMENT (NIVEAU 17)

Assurer le maintien des acquis et perfectionner les habiletés de communication des apprenants classés à un niveau très avancé en anglais, langue seconde.

ENRICHMENT (LEVEL 17)

To maintain and further develop the communication skills of those with a very advanced level in English as a second language.